

ERASMUS-ERFAHRUNGSBERICHT

Name: Anonym

Studienrichtung: Master Biotechnology

Gastinstitution: KU Leuven, Belgien

Studienjahr: 2023/2024

Aufenthaltsdauer: von Februar 2024 bis August 2024

Veröffentlichung des Berichts

Ich willige ein, dass der vorliegende Erfahrungsbericht inklusive der oben angegebenen Daten (Studienrichtung, Gastuniversität, Studienjahr, Aufenthaltsdauer) auf der Website des Zentrums für Internationale Beziehungen zum Zwecke des Informationsaustausches in Bezug auf den Studienaufenthalt veröffentlicht, sodass sich künftige interessierte Outgoings über Ihre Erfahrungen an der Gastinstitution informieren können.

ja **nein**

Die Einwilligung ist freiwillig und kann jederzeit ohne Angabe von Gründen mit Wirkung für die Zukunft widerrufen werden. Ein etwaiger Widerruf kann jederzeit per E-Mail an erasmus@boku.ac.at erklärt werden.



Ich habe meine Masterarbeit in Form eines Erasmus Praktikums in Leuven (Belgien) gemacht. Ich war bereits zuvor hier, für ein „normales“ Erasmus Semester. Der Kurs eines Professors hat mir damals besonders gut gefallen und ich habe ihm ca. ein halbes Jahr bevor ich das Praktikum starten wollte ein Mail geschrieben und gefragt ob ich eventuell die praktische Arbeit im Labor für meine Masterarbeit in seinem Labor machen könnte. Er hat sehr positiv reagiert und es war unkompliziert das Praktikum zu starten. Natürlich gab es trotzdem einiges zu organisieren (Supervisor an der BOKU, organisatorisches, ...), alles in allem hat es aber gut geklappt. Das Praktikum selbst war wie ein Vollzeitjob im Labor, wo ich Experimente für meine Masterarbeit gemacht habe. Betreut wurde ich durch einen Post-Doc im Labor und sie betreut mich auch im Prozess des Schreibens der Masterarbeit selbst. Das Praktikum hat 6 Monate gedauert und nun muss ich noch die Masterarbeit schreiben und abschließend die Defensio an der Boku machen. Hier an der KU Leuven mache ich keine Defensio und ich bekomme auch keine Note. Ich kannte Leuven schon von meinem Erasmus-Aufenthalt und habe meine Erfahrungen damals ausführlich beschrieben (siehe Erfahrungsbericht von WS 2022). Es ist eine sehr liebliche Studentenstadt! 😊

Das Praktikum selbst war herausfordern und ich habe viel gelernt. Ich würde es jeder Person empfehlen, die Masterarbeit in einem anderen Land zu machen, da man während dieser Zeit viele neue Leute kennen lernt und es eine einfache und unkomplizierte Möglichkeit ist um ein bisschen im Ausland zu wohnen. Leuven ist geprägt von internationalen Studenten und es ist hier überhaupt kein Problem um Freunde und Anschluss zu finden! Es gibt soooo viele verschiedene Aktivitäten und Dinge die man machen kann! Ich würde es auf jeden Fall wieder machen!